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2024年度 第 437回教育研究審議会議事要録 
 

日 時  2024 年 12月 3日（火）13：30～15：15 

場 所  本館 E-701 会議室 
出席者  柳井学長、漆原副学長、上江洲副学長、内田副学長、後藤副学長、中本事務局長、 
 武井外国語学部長、田村経済学部長、児玉文学部長、中村法学部長、中武国際環境工学部長、 
  西田地域創生学群長、田島大学院社会システム研究科長、松永大学院マネジメント研究科長、 
 寺田学生部長、狭間教務部長、廣渡基盤教育センター長、篠崎入試センター長、 
 浅羽情報総合センター長、井上環境技術研究所長、二宮図書館長 
          

配布資料  1-1 教員採用選考報告書（法学部） 

      1-2 教員採用選考報告書（法学部） 

      1-3 教員採用選考報告書（基盤教育センター） 

      1-4 教員採用選考報告書（外国語学部） 

      1-5 退職願（外国語学部） 

      1-6 欠員補充申請書（外国語学部） 

2  副学長等の選考について 

      3  アセスメントプランに基づく点検・評価について 

4  2022年度入学生のGPS-Academic 受検について 

5  文部科学省「全国学生調査」令和6年度第4回試行実施及び令和7年度以降の 

本格実施について 

6  2026・2027年度学校推薦型選抜入試の変更点について 

7  年次有給休暇の5日以上の取得について（通知） 

8  2024年度人権・ハラスメント研修の実施について（通知） 

 

第１号 教員の人事について 

＊ 資料 1-1のとおり、法学部の公共政策論担当教員人事について、選考委員会から採用候補者（高木

超氏）の選考結果の報告がなされ、同報告に基づき採用候補者の採用について提案。 

 

【議長】提案について、承認してよろしいか。 

【委員全員】（異議なし） 

 

＊ 資料 1-2のとおり、法学部の商法学担当教員人事について、選考委員会から採用候補者の選考結果

の報告がなされ、同報告に基づき採用候補者の採用について提案。 

 

【議長】提案について、承認してよろしいか。 

【委員全員】（異議なし） 

 

＊ 資料 1-3のとおり、基盤教育センターの英語担当教員人事について、選考委員会から採用候補者（井

田浩之氏）の選考結果の報告がなされ、同報告に基づき採用候補者の採用について提案。 

 

○ 「業績評価書」の適用条項の欄について、2 点記載漏れがあったため、選考運用規程に「第 3 条 6

項」を、了解事項に「ニ」を追記したい。 

 

【議長】一部資料修正の上、提案について、承認してよろしいか。 

【委員全員】（異議なし） 

 

＊ 資料 1-4のとおり、外国語学部の中国語教育担当教員人事について、選考委員会から採用候補者（荒

木雪葉氏）の選考結果の報告がなされ、同報告に基づき採用候補者の採用について提案。 
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● 「教育研究業績書」の研究業績について、大学紀要に「報告」、学術誌等に「翻刻」といった業績が

記載されているが、記載箇所に誤りはないか。 

○ 現物を確認しており、それぞれ記載箇所に誤りはない。 

● 「教員資格選考調書」の教歴の年数について、換算年数に影響はないが、一部記載に誤りがあるた

め修正願いたい。 

○ 指摘箇所について、修正する。 

 

【議長】一部資料修正の上、提案について、承認してよろしいか。 

【委員全員】（異議なし） 

 

＊ 資料 1-5のとおり、外国語学部からの申請に基づき、オム・ウォンソブ准教授の 2025 年 3月 31日

付での退職について提案。 

 

【議長】提案について、承認してよろしいか。 

【委員全員】（異議なし） 

 

＊ 資料 1-6 のとおり、外国語学部からの申請に基づき、2025 年 3 月 31 日付で退職するオム・ウォン

ソブ准教授の後任として、インターナショナルビジネス担当教員 1 名の欠員補充申請について提案。 

 

○ インターナショナルビジネス分野は、人材確保が難しい分野ではあるが、学生の目線に立ち、当該

分野の教員を 2025年 4月に採用し、学生の期待に応えたい。一方で重要な人事であることからも、慎

重に教員選考を行うこととしている。 

● 応募締切はいつを予定しているか。 

○ 1月 21日頃を応募締切とする予定である。 

 

【議長】提案について、承認してよろしいか。 

【委員全員】（異議なし） 

（議案承認の後、選考委員会を設置） 

 

第２号 副学長等の選考について 

＊ 資料 2のとおり、副学長等の選考について提案。 

 

○ 大学の戦略に沿う形で人員配置を行った。今後の重点政策である「情報教育の充実（新学部の設置）」

「研究分野の充実」「コンプライアンスの徹底」「学生支援の強化」「国際交流の推進」に取り組んでい

くことを踏まえている。このことを教授会等でしっかり伝えていただきたい。 

 

【議長】提案について、承認してよろしいか。 

【委員全員】（異議なし） 

 

第３号 アセスメントプランに係る点検・評価結果について 

＊ 資料 3のとおり、アセスメントプランに係る点検・評価結果について提案。 

 

○ 2024年 9月に依頼した組織レベル、教員レベルでの点検・評価の結果やコメント等をふまえ、教育

改革推進室及び内部質保証推進室にて機関レベルの点検・評価や特記事項の検討を行った。その点検・

評価結果について、各学科・学類等に対してフィードバックを行うもの。 

 

【議長】提案について、承認してよろしいか。 

【委員全員】（異議なし） 
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報告 
 ① 2022年度入学生のGPS-Academic受検について 

 ② 文部科学省「全国学生調査（令和6年度第4回試行実施及び令和7年度以降の本格実施）」に 

ついて 

 ③ 2026・2027年度学校推薦型選抜入試の変更点について 

 ④ 年次有給休暇の5日以上の取得について 

 ⑤ 2024年度人権・ハラスメント研修の実施について 

 


